

## EL CABALLITO

### El espaldarazo a Lía Limón

::::: Nos comentan que, durante su segundo informe de gobierno, la alcaldesa **Lía Limón** (PAN-PRI-PRD) estuvo muy bien arropada, pues estuvo presente la coordinadora nacional del Frente Amplio Opositor, **Xóchitl Gálvez**; los presidentes nacionales del PAN, **Marko Cortés**, y el del PRD, **Jesús Zambrano**, así como la secretaria general del PRI, **Carolina Viggiano**. Nos destacan que doña Xóchitl tuvo un gesto con Lía que no había tenido con ningún otro de los alcaldes a quienes acompañó en sus informes, pues se quedó al término del evento en una conferencia de prensa donde, de paso, la aspirante presidencial aseveró que la edil de Álvaro Obregón es una fuerte contendiente por la candidatura de la Ciudad de México y sugirió a las dirigencias nacionales que el método de selección sea equitativo para todos los que han alzado la mano y se logre el perfil más competitivo.



Lía Limón

FERNANDA ROJAS. EL UNIVERSAL

### Dan la batalla en Ecatepec

::::: Le platicamos que este fin de semana el municipio de Ecatepec, cuyo titular es el morenista **Fernando Vilchis**, se puso en movimiento para organizar una consulta ciudadana a fin de conocer la opinión de los habitantes ante el proyecto en el Congreso para que 469 hectáreas del ayuntamiento pasen a Acolman. Los resultados serán llevados a la Legislatura local para que impida la medida que implica perder seis colonias, lo que representa 2.5% del territorio y una población de 29 mil personas.



Fernando Vilchis

ARCHIVO EL UNIVERSAL

### ¿Habrà sanción para la Línea 1?

::::: Este fin de semana, durante la comparecencia del secretario de la Contraloría capitalina, **Juan José Serrano**, se reveló que sí estaba abierta una investigación en dichas instancias por los retrasos que ha tenido la empresa CRRC, a cargo de la modernización de la Línea 1 del Metro, y que pudieran derivar en sanciones. Sin embargo, otros nos recuerdan que eso ya lo vienen analizando desde hace casi un año en el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, a cargo de **Guillermo Calderón**, según consta en los reportes que mandan al Congreso y, hasta al momento, no hay nada firme, pues están concentrados en reabrir la lo más pronto posible. Lo que sí es que el tramo de Pantitlán a Salto del Agua sigue cerrado y afectando a miles de usuarios.



Juan José Serrano

ARCHIVO EL UNIVERSAL

